

キッズみんなの日記

6月号

梅雨入りがもう間もなくと予報される

中、少しずつ雨の日が増えて参りました。気温が高く暑い日が続いていると、普段は鬱陶しい雨でも少しほっとするような気持ちになりますね。

先週は運動会を実施した小学校が多く、塾生のみならずも健康的に日焼けしたお顔で登塾していらっやいます。暑い日が続いておりますので、熱中症などならないよう気を付けて下さいね。

さて、今月のみんなの日記では、ゴールデンウィークにお出かけしたことや運動会練習や運動会当日のことについて書いてくれた塾生が多くいらっやいました。また、内容も分かりやすく表現を工夫した作品を多く取り上げましたので、是非参考にしてください。

優秀作品紹介

★日常の「コマを生き生きと」★

しおひがり
しおひがり
しおひがりで
いっぱいかいが
とれました。
いろんながらのかが
あったのでびっくりしました。
かにもいてすごかったです。
そのあととったかいをたべました。おいしかったです。



(小一 SYくん)

潮干狩りで具を見ているうちにいろんな柄があることに気が付いたのですね！自分で獲った貝はとってもおいしかったですよ！

しゃぶしゃぶ食べようだい

きのうオープンしたしゃぶしゃぶとおすしのたべようだに行きました。いっしょにいった人は、パパ、ママ、もうとのめいです。

うしのお肉をたまごにつけてたべたのがおいしかったです。おすしはサーモンとマグロとえびが美味しくて、たべすぎてねてしまいました。



(小二 Hーくん)

お店のことや一緒に行った人のことなど、分かりやすく説明を書くことができました！食べ物で食、過ぎるといつい眠くなってしまいますね。

★自分の思いを伝える★

妹のせいちよう

私は妹のおむかえに行きました。その日は雨だったのでおむかえに行くのが大へんでした。妹のおむつをそ母がかえているときに妹が「トイレ。」と言ったので私とそ母がトイレにつれていってでえないのに「でた。」

と言つて自分で

立ってトイレの水をながし、自分で水道の水を出して手をあらっていたのでびっくりしました。



私は「せいちようしたんだなあ」と思いました。

(小三 Kさん)

おむつをしているくらい歳の妹さんが自分でおトイレができたらびっくりですね！おばあちゃんのことを「祖母」と書くことができています。Kさんもすごいですよ！

キャンプに行ったこと

キャンプのフルーツ村と言うキャンプ場に行きました。さいしよは、カップラーメンを食べました。その後テントを立てました。

けこうテントに時間がかかりました。夜は、ビーフィッシュを食べました。とてもおいしかったです。あと、風が強くて



テントでUNOをやりました。ぼくは、まけてばかりでした、とてもくやしかったです。

(小三 KDKくん)

「おいしかった」や「くやしかった」など楽しい以外の感情もしっかりと表現することができ、伝わりやすい文章になりました。次はUNOで勝るといいね！

部活

四年生から、部活が始まります。今日は、初めての部活の日でした。

金曜日、私は部活説明会に行きました。三つ部活がありました。

ソフトボールとバスケット、すいそう学部でした。四年が入れるのは一つでした。それは、すいそう学部です。この部活は、朝練と午後練が毎日あって大会などもあり

ます。私はとても大変だと思ったけど、ちようせんしてみることになりました。

音楽室には、楽器が沢山あってワクワクしました。

自分の担当の楽器は先生が希望表を見て決めます。私の第一希望はトランペット、第二希望はトロンボーンです。一度決まったら、三年間同じなのでとてもドキドキしました。

トロンボーンの時、私の名前は呼ばれませんでした。でも、トランペットの時に名前が呼ばれました。その時私の気持ちは、おどろきとうれしきでいっぱいでした。

(小四 UKさん)

大変だと思うことでも積極的に挑戦しようとしている姿勢が素晴らしいですね！最後の「おどろきとうれしきでいっぱい」という表現がその時の気持ちがとてもよく表現されていますね！

そばを作ったこと

ゴールデンウィークだったので宮城にいきました。

おじいちゃん、おばあちゃんを喜ばせるためにそばを作りました。

ねったり、のはしたり、切ったりとても大へんでした。

でもとてもおいしくつくれました。

喜んでもらえてうれしかったです。また作りたいです。



(小四 SMさん)



お蕎麦を作るときの様子とその大変さを書くことができました！一生懸命作ってくれたお蕎麦にお祖父ちゃんもお祖母ちゃんも大喜びだったのでしようね。

☆☆☆出来事や気持ちを

よの細やかに伝える☆☆☆

お姉ちゃんのダンス

今日私は、お姉ちゃんがコルトン文化祭と言うお祭りでおどるのでそれを、お母さんと見に行きました。お姉ちゃんは、いつものお姉ちゃんと同じ髪、髪の毛もすこくかわいくして、お化しようもばっちり決めていてすこく可愛いなあと思えました。それに、お姉ちゃんが踊り始めると、とってもかっこよくて私の目がキラキラしながら、お姉ちゃんのおどるすがたを見ていました。お姉ちゃん以外の人もすこくおどるのが上手で、すごいなあ。ととってもこうふんしてしまいました！今日のお姉ちゃんの事は色んな人にすこくすこく、すこく自まんしたいです。今日は、ゴールドンウィーク最高の日でした！

(小五 NAさん)



踊っているお姉ちゃんを見つめる目を「キラキラ」と表現していて、憧れのまなざしで見つめていることがよく伝わりますね！こんなに書いてくれてきつとお姉ちゃんもとっても嬉しいでしょうね！



初めてのキッズニア
僕は、初めてキッズニアに行きました。キッズニアとは、子供がいるいろいろな職業の体験ができる場所です。その、何十個とある仕事の中で僕は、眼鏡ショップの店員と弁護士、ガスエンジニアシエフ、ミルクフードメーカーをやりました。中でも一番楽しかったのは眼鏡ショップの店員で仕事案内は三つに分かれているパーツを組み立てると言う仕事です。機会があればまた行きたいです。



(小五 ISくん)

キッズニアがどんなものなのか、自分がどんなものをやったのか書くことができました！一番楽しかったものもしっかりと理由を書くことができ、説得力のある文章になりましたね！

委員会決め

学校で五年生になったらできる、委員決めをしました。私が選んだのは、放送委員会です。理由は、みんながむずかしいと言っていたので、チャレンジしたからです。でも人数が多すぎて、運動委員会になりました。選んだのとちがう委員会になってしまったけど、運動委員会もがんばりたいと思います。



(小五 ASさん)

自分がなりたいと思った委員会ではなくても頑張りたいという気持ちで素晴らしいですね！運動委員会で、ぜひ活躍してもらいたいですね！

一つ目の大きな行事

先週の土曜日に小学校生活最後の大運動会がありました。結果は赤組九百点、白組九百三十四点、白組の優勝でした。自分は白組だったので最後の運動会は優勝できて係で前に出たけれど、ついガッツポーズをしてしまいました。徒競走では、六年間で初めて一等を取れたので六年間で最高の運動会でした。

WIN!



(小六 TRくん)

小学校の最後の運動会が最高の運動会になって良かったですね！ついガッツポーズをしてしまった」という言葉で、すこく嬉しかったことが分かりますね！

サッカー部

僕は、サッカー部に入っています。毎日たくさん練習をしています。そして、もう少しで、ブロック大会が始まり、勝ち進めば中央大会もあります。僕はあまり上手くないので、サブチームですがメインチームはユニフォームがもらえます。しかし、まだユニフォームが三着残っているらしいのでがんばり、六年生は大会に参加



「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kohdai.comまたは、編集担当 小川 YOSAWA@kohdai.com まで、Eメールでお待ちください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作り努めて参ります。

はできるので出られるようにしたいです。僕はユニフォームをねらってがんばっています。でも、もし、もらえなかったとしても応援として選手をばげましたりしたいです。

(小六 WRくん)

サッカーの練習を毎日頑張っていることがよく分かりますね。日頃の努力が報われて、ユニフォームがもらえるといいですね！応援しています！

組体操練習

今日は組体操練習がありました。組体操では一人わがをまずやりました。一人わがはもう完ぺきにできるようなりました。二人わがの組体操ははじめてやったときにサポテンで上になるのがこわくて足をのばせなかったけど、練習していくうちにサポテンが足をのばしてできるようになってうれしかったです。



(小六 TMさん)

初めは上手くできなかったことでも一生懸命練習してできるようになるととても嬉しいですね！これからもいろんなことにチャレンジして頑張ってくださいね！

